



Sin Ebrard, Claudia forma su equipo de campaña

► 8



Foto: Cuartoscuro

MARCELO EBRARD FUERA DEL EQUIPO DE CLAUDIA; SHEINBAUM PRESENTA A SUS ALIADOS

Por José Vilchis Guerrero

Sin haber incluido al excanciller Marcelo Ebrard Casaubón, la precandidata única de la coalición Seguimos haciendo historia, Claudia Sheinbaum, dio a conocer los nombres de mujeres y hombres que integran el equipo que la acompaña a partir de este lunes en su camino hacia la Presidencia de la República.

Tampoco figura el ministro Arturo Zaldívar, ex presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quien se sumó a los colaboradores de la aspirante presidencial de Morena para profundizar la transformación del país, según declaró.

Una semana después de que arrancó la precampaña, en la que estuvo acompañada de militantes y simpatizantes de Morena, del Partido del Trabajo y del Partido Verde Ecologista de México, la exjefa de Gobierno convocó a personajes de la clase política como aliados para concluir la precampaña y continuar con la campaña en busca de la Presidencia de la República en los comicios del próximo 2 de junio.

En el evento central de inicio de la segunda semana de su proselitismo, Claudia Sheinbaum manifestó: "Estoy presentando el día de hoy al equipo que nos va a llevar al triunfo, que es un equipo de unidad por la transformación. Un equipo que muestra que en nuestro equipo hay una enorme unidad mien-

tras la oposición se está dividiendo", indicó. Desde hace unas semanas, Claudia Sheinbaum comenzó a sumar adeptos como el ministro Arturo Zaldívar, quien renunció a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para sumarse al grupo de precampaña de la aspirante presidencial, pero no apareció en el listado de designaciones que este lunes se dio a conocer.

Ni siquiera participa el exaspirante presidencial Marcelo Ebrard en este grupo selecto y cercano a Claudia Sheinbaum, a quien disputó la candidatura oficial y cuestionó los resultados de la encuesta interna del proceso interno de selección de candidato oficial y rechazó salir de las filas de Morena hace unos días. No respondió en su momento a la invitación que le formuló la ex jefa de Gobierno.

Otro de los contendientes que compitieron por la candidatura de la alianza de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México, el senador Manuel Velasco Coello, que no fue tomado en cuenta para agregarlo al equipo de campaña, en el que sí figuran quienes también buscaron la representación oficial, como Gerardo Fernández Noroña, Adán Augusto López y Ricardo Monreal.

Destacan las adhesiones de personajes como Mario Delgado, Renata Turrent, Regina Orozco y Tatiana Clouthier, quien coordinó la campaña presiden-

cial de Andrés Manuel López Obrador. Mario Delgado quedó como Coordinador de Precampaña; Adán Augusto López, como Coordinador Político; Ricardo Monreal: Coordinador de Enlace Territorial; Gerardo Fernández Noroña: Coordinador de Enlace con Organizaciones Sociales y Vocero. Jesús Valdez Peña: Coordinador de Enlace con Organizaciones Internacionales y Mexicanos en el Exterior; Tatiana Clouthier: Coordinadora de Voceros.

De igual forma, Citlalli Hernández: Coordinadora de Alianzas para Coaliciones y Candidaturas Únicas; Renata Turrent: Coordinadora de Enlace con Sectores Académicos; Regina Orozco: Coordinadora de Enlace con la Comunidad Cultural y Esthela Damián: Coordinadora de Giras.



Foto: X: @Claudiashein